

(長子配付)

令和4年2月3日

稚内東小学校

保護者の皆様

稚内市立稚内東小学校

校長 坂本孝行

学習参観・懇談会の延期について

余寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃から、本校の教育活動に対してご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、昨日から学校を再開しました。久しぶりに登校した児童は、仲間との再会や授業に興奮気味でした。

依然として、稚内市内での感染拡大が広がっている状況ですが、学校でも感染対策をしっかりとりながら、教育活動を進めてまいります。また、引き続き、ご家庭での健康観察、感染予防に十分留意くださいますようお願いいたします。そして、誰が感染してもおかしくない昨今ですので、陽性者の家族の誹謗・中傷・差別などがないようお互いを尊重し、冷静に思いやりのある行動をしていただきますようお願いいたします。

さて、学校再開に向けて、様々な行事等の変更を余儀なくされております。その一つとして、2月14日(月)～17日(木)に計画していた「参観週間」ですが、上述したとおり、市内の感染状況を考えて、今回は見送ることとしました。懇談資料は後日、配付します。

一方、今年度最後のお子さんの様子を見る機会として、授業参観を是非行いたいと考えております。感染が収まっていれば、3月の上旬に感染対策を講じて授業を見ていただく機会をつくる方向で計画しています。日程や実施方法が決まり次第、連絡いたします。当然、感染状況によっては、今年度実施できないこともあることをご承知おきください。